

Zu Gast bei den Fränkischen Filmautoren in Lauf

Am Freitag, den 4. Oktober 2013 fand wieder unser traditioneller Herbstbesuch bei den Laufer Filmfreunden statt. Es lohnt sich hier immer recht frühzeitig einzutreffen, denn im gemütlichen Restaurant des gepflegten Hotels zur Post kann man vorzüglich speisen und sich mit den Laufer Filmfreunden über Gott und die Welt austauschen.

Mit unserem geplanten Filmprogramm sorgten wir dann bei den Teilnehmern für einige Überraschung. Bisher kannte man uns von allen Besuchen her nur als Reisefilmer, diesmal präsentierten wir uns als Filmer von Dokumentationen. Der Film „Lust auf Altenpflege“ löste eine angeregte Diskussion über das immer dringlicher werdende Pflege Thema aus. Der Beitrag „Mir fahr'n die Eroica“ wurde in seiner lebendigen Darstellung mit Schmunzeln begleitet und der Film „Die Puppenspieler“ für seine akribische Bearbeitung mit den Darstellern und der Handlung sehr positiv aufgenommen. Der Kurzfilm „Festmahl“ konnte an diesem späten Abend niemandem mehr den Appetit verderben. Der fast Reisefilm „Markttag in Nizwa“ vermittelte den Anwesenden einen scheinbar chaotischen Lebensalltag in einem Land, das noch weitestgehend unbekannt ist.

Wir danken den Laufer Filmfreunden auch an dieser Stelle nochmals für die herzliche Gastfreundschaft und freuen uns jetzt schon auf deren Gegenbesuch bei unserem Videoabend am Mittwoch, den 13. November.

